



Adrar

Action Chèvres

En réaction à l'article paru dans Nouakchott-Info numéro 1234, intitulé "Pauvreté : les passerelles de sauvetage", Madame Mado Grize, initiatrice de Action chèvres, apporte les éclaircissements suivants : L'action chèvre est née un soir de novembre 2005 à la suite de la venue à Atar d'amis suisses. Ils ont visité les quartiers défavorisés de la ville, et ont été émus par le dénuement des populations. Pour leur venir en aide, ils ont initié le projet Chèvre. Le projet fonctionne ainsi: une chèvre avec un petit ou une petite est prêtée à une famille avec enfants (dans un premier temps la faveur est donnée aux femmes seules). En plus de la chèvre, la famille reçoit 10kg de nourriture pour la bête. La famille est responsable de la chèvre en échange du lait. Dans les trois ans qui suivent, la famille doit rendre une chèvre avec un petit(e) au projet et devenir propriétaire de la première chèvre. Les mâles sont vendus pour la viande, l'argent est à la famille, 2000UM reviennent au projet qui, avec cet argent fait un fond commun pour frais de



vétérinaire ou autres...Et ceci doit continuer, même une fois la chèvre rendue, cette solidarité permettra de continuer même sans aide extérieure. Et deviendra une Action chèvre Mauritanienne. L'Action chèvre donne aux familles durant la première année 2 fois 20kg de nourriture pour la chèvre en guise d'encouragement.

A part ça, l'Action chèvres aide ponctuellement des familles à sortir d'une

passé difficile. Ceci est limité au temps de ma présence au pays, je ne donne pas d'argent, je paye la nourriture ou autre...Le but de l'Action est d'aider et de soutenir ces familles à se prendre en charge. Aucune charge n'est imputée à l'Action 1 franc reçu = 1 franc pour l'Action. Merci à toutes les personnes Mauritanienne, bénévoles qui m'ont épaulées pour mener à bien cette entreprise.